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Prado de Lima abre fogo contra O ECO
Em discurso na tribuna, presidente da Câmara diz que Moisés Rocha é lacaio do PSDB e que o vice-prefeito Marise é um “pequeno ditador
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BEM ESTAR

Agosto é o mês 
de combate ao 
colesterol

Doenças cardiovasculares são 
as principais causas de morte no 
mundo e o fato delas serem silen
ciosas acaba prejudicando muitos 
diagnósticos que poderiam salvar 
os paciente. Um dos principais 
problemas é gerado pelas altas ta
xas de colesterol no organismo. O 
colesterol em excesso é depositado 
na parede dos vasos sanguíneos. 
Esse acúmulo pode provocar infla
mação e até o rompimento das arté
rias. Para conscientizar a população 
sobre esses problemas, o dia 8 de 
agosto, foi instituído o Dia Nacional 
de Combate ao Colesterol. 0

PEDALADA

Bichos do Mato realiza 
desafio de bike 0

Na tarde de ontem, a Pista de Skate da Cecap recebeu um visitante ilustre, o skatista profissional brasileiro Wolnei 
dos Santos, 36 anos, de Bauru, que veio disposto a mostrar para os adeptos do esporte algumas de suas manobras 
radicais. Em 2002, Wolnei disputou o Circuito Mundial de Skate, categoria street, e ficou na décima posição.
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FRAUDE

MP diz que 
advogado fraudou 
ações de bancos

O promotor de Justiça, Ricardo 
Kakuta, confirmou, na segunda-fei
ra, que foi constatado que um ad
vogado, sócio de uma financeira de 
Lençóis Paulista, teria falsificado as
sinatura de cliente para propor ação 
contra bancos em que as vítimas 
tinham empréstimo consignado. 
De acordo com o Ministério Públi
co, o advogado impetrou ações em 
que solicitava boletos bancários dos 
empréstimos consignados de seus 
clientes. 21 pessoas cujos nomes 
foram encontrados em documentos 
apreendidos no mês passado já fo
ram ouvidas. O

OSNI MATHEUS

Colisão frontal mata 
mais uma pessoa 0
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Agudos
Na noite do sábado, a bela Isabela Costa superou outras 20 candidatas e foi eleita a nova M iss Agudos e Rainha do Rodeio No 
evento, centenas de pessoas assistiram aos desfiles das candidatas, em trajes fitness, de gala e cowntry, e foram julgadas por 
e 11 jurados. As vencedoras ganharam diversos prêmios oferecidos por patrocinadores e empresas da cidade. A  M iss Agudos 
ainda irá representar o município no concurso M iss São Paulo 2016. Na foto, as eleitas da noite, a M iss Simpatia, Luana Oliveira, 
a 2® Princesa, Alice Kerche, a M iss Agudos e Rainha do Rodeio, Isabela Costa, e a 1® Princesa e Garota Acira, Letícia Ávila.

jogos
ESCOLARES
Teve início, na manhã de segunda-feira, no Csec, a 6® edição dos Jogos Escolares 
de Lençóis Paulista (JOELP), realizado pela Prefeitura Municipal, por meio das 
Diretorias de Educação e Esportes. O evento contou com a presença da prefeita 
Bel Lorenzetti, do vice Marise, vereadores e outras autoridades.
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COPA O ECO

Beira Rio e 
Paulistano batem 
adversários

No estádio Archangelo Brega, 
o Bregão, em partidas válidas pelo 
grupo D, Beira Rio (Botucatu) e 
Paulistano (Lençóis) entraram em 
campo já classificados para seus 
últimos confrontos da primeira fase 
da Copa Regional O ECO. O Beira 
Rio goleou o Moleques Levados por 
5 a 0. O Paulistano marcou 6 a 0 
contra o Caçula.

BASQUETE

Sub-15 da Alba 
inicia segundo 
turno com vitória

A equipe sub-15 da Alba (Asso
ciação Lençoense de Basquetebol) 
estreou com vitória sobre o Sesi/ 
Marília no segundo turno da pri
meira fase do campeonato da Liga 
de Basquete do Centro-Oeste Pau
lista (LBC). a partida aconteceu no 
último sábado, na casa dos adversá
rios, e terminou com o placar de 54 
a 40 para os lençoenses.

ÍNDICE
Terceira Coluna .. P á g in a  A 2

Opinião............ P á g in a  A 3

Polícia..............P á g in a  A 4

Política.............P á g in a  A 5

Esporte.............P á g in a  A 6

Saúde.............. P á g in a  A 7

Social.............. P á g in a  A 8

TEMPO
QUARTA-FEIRA, 12/08 QUINTA-FEIRA, 13/08

S o l co m  a lg u m a s  c T í i f c í ,  S o l co m  a lg u m a s  
- n u v e n s . N ã o  c h o v ^  n u v e n s . N ã o  ch o v e

t30“C t31“C
♦15“C (uR 45?% ^14“c (U R 87?%

TERCEIRA COLUNA
Para Dodô, Câmara 
faz politicagem sim
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Terceira Coluna
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GOZADOR - Jonadabe fez pose para dizer que jornal pertence à 
maçonaria. Não teria nada demais, mas não é verdade...

GOZAÇÃO
O vereador Jonadabe 

José de Souza (SDD) está 
cada dia mais confuso. 
Agora ele inventou que 
O ECO pertence à Maço- 
naria. Fala como se fos
se verdade e como se 
isso fosse uma coisa re
provável. É mais uma de 
suas tiradas que não têm 
o mínimo compromis
so com a realidade, mas 
serve para atender a sua

sanha de "vingar-se" do 
veículo de comunicação 
que não lhe é simpático e 
nem se interessa em sê
-lo. São coisas dessa na
tureza que levam o povo 
a desacreditar no homem 
público e até na própria 
instituição política.

DESTEMPERO
O vereador Ander- 

son Prado de Lima (PV) 
se superou no decorrer

da sessão. Depois que foi 
atropelado pela informa
ção divulgada em edição 
de sábado, de que não 
conferem as informações 
que insistentemente vei
culava em seus discursos 
por suposta propaganda 
excessiva na Prefeitura e 
SAAE, ele resolveu tam
bém atacar o Jornal e o 
seu proprietário, Moisés 
Rocha. Cuspiu (prá não 
dizer coisa pior) no prato 
que comeu, pois aqui tra
balhou durante dez anos, 
como bem lembrou Mane- 
zinho, no decorrer da mes
ma sessão.

INVIOLABILIDADE
Os vereadores pre

cisam atentar para uma 
coisa. Eles têm imunida
de para tratar de temas 
relativos ao desempenho 
do seu mandato. Mas são 
passiveis de acionamen
to Judicial quando deixam 
de tratar do interesse do 
povo e partem para a 
ofensa. Deveriam lem
brar que exercem o man
dato em nome do povo 
e é para o bem-estar da 
comunidade que devem 
direcionar suas forças. 
Jamais para outros fins, 
mesmo que seJa para a 
possibilidade de reeleição.

CAMPANHA
Sem qualquer dúvi

da, vivemos a campanha 
antecipada. Tipó e seus 
seguidores entenderam 
que sobrarão bem na fita 
criando embaraços para 
o diretor do SAAE, José 
Antonio Marise, e não fa
zem outra coisa a não ser 
bater nele. Na sessão de 
anteontem, o ambíguo 
Prado de Lima (PV), fez 
elogios à prefeita Bel e a

Marise, dizendo neles ter 
votado e, para arrematar, 
chamou Marise de "dita- 
dorzinho". Ele não se con
forma com o fato de não 
poder se imiscuir nos as
suntos de economia do
méstica da administração.

PROMOTORIA
O que irritou os opo

sicionistas, é que indo ao 
Ministério Público apre
sentar o seu desconforto 
em relação aos requeri
mentos sem fundamenta
ção que pede milhares de 
documentos do SAAE, Ma- 
rise antecipou e colocou 
Prado de Lima na defensi
va. Agora eles não podem 
mais ameaçar irem ao Mi
nistério Público exigir os 
documentos e, se forem, 
terão que fundamentar o 
pedido, pois lá não é lugar 
de brincadeira e nem de 
realizar ação política.

DODÔ
Dodô Santana (PSDB), 

que não tem papas na 
língua, tanto que colocou 
publicamente a questão 
dos assessores que eram 
obrigados a rachar salá
rios e provocou a abertura 
de investigação na Câma
ra, não deixou por menos. 
Classificou como "politi
cagem" a cruzada que os 
garotos de Tipó empreen
dem contra Marise. Dis
se que qualquer assunto 
acaba se transformando 
em crítica a Marise. "Dera 
Deus que todos os municí
pios tivessem administra
dores responsáveis como 
Marise e a prefeita Bel. 
Marise é o prefeito que 
revolucionou Lençóis Pau
lista. Pegou essa prefeitu
ra praticamente quebrada, 
deu cheque dele porque a

prefeitura não tinha cré
dito em lugar nenhum. Eu 
acho que o Marise é um 
grande administrador".

DODÔ 2
Especificamente sobre 

a questão de publicida
de, disse que enquanto 
o SAAE tem um contrato 
que custa R$ 3,9 mil men
sais para todos os servi
ços, a Câmara tem quatro 
contratados na área de 
comunicação. "Faça as 
contas para o senhor ver; 
R$ 3500 cada um, pagan
do os encargos, sai R$ 17,2 
mil por mês. Praticamente 
para atender um verea
dor... Só sai o senhor lá no 
site da Câmara" - disse o 
vereador ao presidente 
Prado de Lima.

AUSTERIDADE
Austeridade, economia, 

honestidade, são termos 
que os políticos gostam 
de usar. Não deveria ser 
assim, pois não se tra
ta de qualidades, mas de 
obrigação de todo homem 
público, que deveria ser 
observada permanente
mente. Infelizmente, os 
que praticam essas três 
coisas como principio e 
hábito, não costumam 
delas se vangloriar. Mas 
os que normalmente não 
têm essa prática são os 
que mais batem no pei
to, dizendo-se austeros, 
econômicos, honestos... O 
povo não é burro e acaba 
vendo isso...

ABRIR OU NÃO ABRIR
A CEI da Cultura virou 

um fator de discórdia no 
bloco da oposição. Le
vantada pelo Jornal do 
grupo, a investigação 
era tida como certa, mas

uma parte dos parceiros 
está refugando. Primeiro 
pensou-se em deixar que 
o Ministério Público (que 
não tem envolvimento 
político) investigue e lo
calize os errantes. Mas a 
ambição por créditos po
líticos leva aqueles que 
não têm amigos e nem 
colaboradores envolvidos 
a forçarem pela investiga
ção legislativa. O próprio 
Gumercindo Ticianelli, que 
fez o requerimento origi
nal da CEI, depois assumi
do por Tipó, parece estar 
bastante apático.

SITUAÇÃO
A tese de deixar que o 

Ministério Público verifi
que o ocorrido na Cultura é 
defendida pelos vereado
res da bancada do PSDB, 
principalmente porque os 
valores envolvidos são 
baixos e, mesmo sendo 
assim, se houver irregula
ridade, ainda que formal, a 
Promotoria Pública conse
gue identificar os proble
mas e encaminhar a mais 
Justa correção. Já os opo
sicionistas estão divididos 
entre os espalha-brasa e 
os encapsulados. Fisiolo- 
gismo de ocasião.

OUTRAS
Um passarinho veio nos 

contar que corre pelos bas
tidores da Câmara uma in
vestigação paralela de fa
tos irregulares que teriam 
ocorrido tempos atrás mas 
ainda são apuráveis. Pode 
ser que esse ingrediente 
quase secreto seJa o moti
vo da falta de vontade de 
alguns dos senhores vere
adores. De repente, coisas 
tidas como mortas podem 
voltar à tona e dar dores- 
-de-cabeça.

/////////////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

o pelo Brasil
ACORDÃO
A presidente Dilma re

cebeu anteontem, em Jan
tar, no Palácio da Alvorada, 
sua residência oficial, os 
senadores da base aliada, 
lá levados pelo presidente 
do Senado, Renan Calhei- 
ros. A tentativa é conter no 
Senado a tramitação dos 
proJetos-bomba que forem 
aprovados pela Câmara dos 
Deputados. ProJeto-bomba

é aquele que impõe dificul
dades ao governo, como o 
aumento de Juros ou de sa
lários a níveis que os cofres 
públicos ou da Previdência 
Social não conseguem pagar.

RENÚNCIA
Cerca de 200 Juristas reu

nidos ontem, em São Paulo, 
apoiaram um manifesto 
que pede que a renúncia 
imediata da presidente Dil-

ma Rousseff. O ato foi orga
nizado pela associação dos 
ex-alunos da Faculdade de 
Direito da Universidade de 
São Paulo (USP), que cele
brou nesta terça-feira, 11, o 
Dia do Advogado - no dia 
11 de agosto de 1827 foi ins
talado o primeiro curso de 
Direito do Brasil.

GRANDEZA
"A comunidade Jurídica,

despida de qualquer uni
forme partidário (. )̂ de
clara que urge um gesto 
de grandeza política, para 
que a senhora presidente 
da República preserve tan
to as instituições que Jurou 
defender como sua própria 
biografia. Renúncia Já", diz 
o documento. O manifesto 
foi redigido pelo advoga
do Flavio Flores da Cunha 
Beirrenbach, ex-ministro

do Superior Tribunal Mi
litar (STM), ex-deputado 
pelo MDB e presidente da 
associação dos ex-alunos.

JANOT
A presidente Dilma 

Rousseff formalizou ontem 
a indicação de Rodrigo Ja- 
not para continuar à frente 
da Procuradoria-Geral da 
República. Para permane
cer no cargo, o procura

dor-geral precisa passar 
por sabatina na Comissão 
de Constituição e Justiça 
(CCJ) do Senado e também 
ser aprovado pelo Plenário 
da Casa. Lá ele tem alguns 
inimigos que denunciou no 
âmbito da Operação Lava 
Jato, inclusive o ex-presi
dente, senador Fernando 
Collor, que o brindou com 
um palavrão em discurso 
da semana passada.



Opinião ( FRA SE
• "Minha relação profissional com o PSDB é 
pública, notória e nem isso me impediu de fazer a 
campanha do Tipó..."

Moisés Rocha, sócio de O ECO

PARA PEN SA R
"Ninguém cruza nosso caminho por 

acaso e nós não entramos na vida de 
alguém sem nenhuma razão."

Chico Xavier
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Mais educação, mais médicos
O
D )

<

Renato Janine Ribeiro_______
é ministro da Educação

0 Programa Mais Médicos é mui
to conhecido em decorrência 
de sua agenda emergencial. 

Havia a necessidade de provimento 
de profissionais brasileiros e estran
geiros (sobretudo os cubanos, aos 
quais muito agradecemos) em regiões 
onde não havia médicos. Ressalta-se: 
não só no interior, mas em todas as 
capitais do Brasil. Nessas cidades, a 
presença de um profissional da saúde 
faz a diferença entre a vida e a morte.

Mas é chegada a hora de uma 
agenda estruturante de médio e longo 
prazos. É preciso avançar, dando aos 
brasileiros condições de se tornarem 
médicos capazes de atender às suas 
comunidades. É chegada a hora de es
tabelecer condições que sanem de uma 
vez por todas a baixa proporção de mé
dicos por habitante em nosso país.

Talvez o leitor não saiba, mas os 
ministérios da Educação e da Saúde 
nasceram gêmeos em 1930, com o 
nome de Ministério dos Negócios 
da Educação e da Saúde Pública, e 
depois se tornaram independentes. 
Mas eis que agora resgatamos a 
união que nos marca desde a origem. 
Nosso objetivo, anunciado no últi
mo dia 3 de agosto, é tão ambicioso 
quanto possível: tornar a proporção 
de médicos por habitante idêntica -  e 
até melhor! -  que a do Reino Unido 
(que também possui um sistema pú
blico e gratuito de saúde). Atualmen
te, a proporção brasileira de médicos 
é de 1,8 profissional por mil habitan
tes. No Reino Unido, em 2011, a taxa 
era de 2,7 médicos por mil habitan
tes. Alguns de nossos Estados estão 
bem fornidos, como o Rio de Janeiro, 
com 3,44 médicos por mil habitantes. 
Outros, como a Bahia, têm apenas 1 
médico por mil habitantes.

Cabe ao MEC, na atual gestão, 
expandir as vagas de graduação 
em medicina e residência médica, 
sobretudo nas cidades do interior, 
muitas das quais não possuem nem 
mesmo um médico lá residindo. O 
compromisso do MEC, nesse sentido,

é não apenas com a quantidade de 
cursos, mas com a qualidade deles. 
Eis alguns de nossos critérios: o nú
mero de leitos do SUS para utilização 
acadêmica deve ser maior ou igual 
a 5 por aluno. Os estágios finais dos 
cursos, que ocupam a fase final da 
formação no 5° e 6° anos da gradu
ação em Medicina, chamados de In
ternato, devem ter no mínimo 30% 
de sua carga horária voltada ao en
sino da atenção básica e da urgência 
e emergência. Além disso, todos os 
médicos que almejam ser especia
listas deverão realizar formação de 
um a dois anos junto a programas de 
residência em Medicina Geral de Fa
mília e Comunidade, mesmo que si
gam outra especialidade médica. Os 
novos cursos autorizados pelo MEC 
devem ter pelo menos três progra
mas de residência em especialidades 
prementes: clínica médica, cirurgia, 
ginecologia-obstetrícia, pediatria e 
medicina da família.

Serão criadas 11,4 mil vagas de gra
duação até 2017, sendo que 5.306 de
las já foram autorizadas pelo MEC para 
82 municípios, dentre os quais 27 não 
tinham graduação em medicina. Para a 
residência médica, 12,4 mil vagas para 
formação de especialistas estarão dis
poníveis até 2018, sendo que 4.742 de
las já foram autorizadas. Para os cursos 
de medicina criados ou previstos nas 
universidades federais, foram liberadas 
880 novas vagas para docentes.

A experiência internacional mos
tra que a valorização da prática de 
ensino voltada à formação genera- 
lista garante maior capacidade do 
profissional médico para o cuidado 
integral, conferindo competências 
técnicas voltadas à resolução de 
80%  dos problemas de saúde mais 
prevalentes. Além disto, proporcio
na um desenvolvim ento humanísti- 
co e comportamental que o habilita 
para se comunicar melhor com as 
pessoas, lidar com os elementos 
psicossociais da prática médica, 
bem como desenvolver um méto
do clínico centrado na pessoa e não 
baseado meramente na doença, 
mas na potência e na multiplicidade 
do que é a vida humana.
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O pensamento inovador na PME mais sustentável

Marcus Nakagawa

I
é sócio-diretor da iSetor e 
professor da ESPM

novação é uma palavra que, assim 
como algumas outras, está sendo 
muito utilizada, principalmente em 

momentos de crise. Temos que ser 
inovadores para buscar novos servi
ços, produtos e processos. Economizar 
o máximo com consciência ambiental 
e com o cuidado com as pessoas. Ter 
o lucro maximizado e dividir bem as 
responsabilidades. Enfim, tudo isso 
que temos lido ultimamente.

Mas buscar a inovação tendo 
a sustentabilidade inserida no seu 
pensamento é fundamental, pois 
cada dia mais isso está se tornando 
mandatório. Mas por que precisamos 
utilizar a inovação para prosperar?

Alguns autores colocam que a ino
vação está ligada às fases da humanida
de, sendo que passamos pela revolução 
agrícola, lá no passado, e tinha a ver com 
a invenção de instrumentos, equipa
mentos e materiais para podermos ser 
mais produtivos. Era a época da explora
ção, de testar, de produzir artesanalmen- 
te. Depois passamos por uma fase de 
regulamentação do padrão e aperfeiço
amento, ou seja, estávamos escolhendo 
os melhores instrumentos e processos e 
colocando como base e lei. Depois veio 
a Revolução Industrial que deixou estes 
processos cada vez mais contínuos e 
frequentes, e os empreendedores ga
nhavam mais dinheiro se seus processos 
eram os mais assertivos.

Com o passar do tempo, todos os 
empreendimentos pareciam muito 
iguais e coisas novas precisavam ser fei
tas. Com isso surgiu a inovação e a com
binação. Inovamos para buscar novas 
soluções para problemas antigos e ve
lhos, ou melhorar o que está por aí. Esta 
inovação muitas vezes é a combinação 
de dois temas que aparentemente não 
têm muito a ver entre si. A combinação 
muitas vezes é o "clique mágico" para 
uma nova ideia ou um novo processo. 

Quer ter uma ideia de como usar

esta tal da inovação?
Então, li uma notícia do dia 3 de mar

ço de 2015, no jornal O Estado de S.Paulo, 
cujo título era: 40% dos moradores de 
favelas desejam abrir o próprio negócio. 
Continuei lendo a matéria e vi que, se
gundo a pesquisa do Instituto Data Fave
la, quatro em cada dez dos 12,3 milhões 
de moradores das favelas brasileiras 
sonham empreender. 35% quer investir 
na área de alimentação e 63% quer abrir 
seu negócio dentro da própria comuni
dade. O estudo mostra ainda mostra 
que 51% destas pessoas são mulheres e 
56% pertence à classe C.

Puxa, mas o que isso tem a ver 
com a inovação? Estes são apenas al
guns dados de mercado que mostram 
que o empreendedorismo está aflo
rando, inclusive em comunidades de 
baixa renda. Você pode simplesmente 
ler esta notícia e ficar feliz que as pes
soas destas favelas estão buscando 
ser empreendedores; ou pensar em 
um negócio que você pode ajudar ou 
apoiar; ou, quem sabe, criar um sis
tema de melhorias de processos; ou 
ainda desenvolver um negócio de 
impacto social, que melhore a comu
nidade, inclusive; ou uma escola com 
um curso específico para este público.

Enfim, são muitas as ideias que 
você pode adaptar ao seu atual negó
cio ou a um outro negócio que poderá 
abrir focado neste nicho de mercado. 
Mas o que fazer, são tantas coisas?

Pois é exatamente aí que dife
renciaremos efetivamente um bom 
empreendedor ou somente uma 
ideia que não será um negócio de 
verdade. Ou seja, um sonho bonito.

Para aqueles que, além do em- 
preendedorismo, estão buscando os 
valores da sustentabilidade, este é o 
momento de juntar a inovação para a 
melhoria da qualidade de vida das pes
soas e do planeta. Inovar para melhorar 
o mundo com lucro e processos éticos. 
Isso é o que precisamos para realmen
te sair deste status quo definido pelo 
mercado. Inove sempre! Faça os seus 
valores fazerem parte do seu negócio!

O discurso eleitoreiro como tônica

O
ambiente político-eleito- 
reiro mais uma vez tomou 
conta da sessão da Câ

mara Municipal de Lençóis Pau
lista. Em vez de discutir assuntos 
de interesse da comunidade e 
até leis que podem beneficiar 
munícipes, servidores e impor
tantes segmentos da cidade, os 
vereadores que polarizam a casa 
através do discurso oposicionis
ta, se encarregaram de falar mal 
do diretor do SAAE, José Antonio 
Marise, repetindo a cantilena ali 
instalada desde que o seu nome 
começou a despontar como pro
vável candidato à sucessão da 
prefeita Bel Lorenzetti.

Desta feita, se ocupa
ram, irresponsavelmente, em 
criticar O ECO e o seu controla
dor, empresário Moisés Rocha. O 
nível tornou-se tão baixo que o 
vereador Jonadabe inventou que 
este jornal pertence à maçonaria 
e, com isso, justificou a sua tese 
de que teríamos a obrigação de 

defender o governo munici
pal. Só o vereador sabe que 
pertencemos à maçonaria 
e -  a bem da verdade -  se 

isso ocorresse, não ha- 
veria problema algum, 
mas seria uma situação 
explícita, como ocorrem 
com grandes veículos de 

comunicação, em cidades 
importantes. Considere-se, 
também que não há mal 
algum se um jornal, rádio,

V

tv ou revista tiver seu posicio
namento político, partidário, pró 
ou contrário a um governo. Isso 
acontece em toda parte, inclusi
ve nas capitais, e cada um assu
me as responsabilidades.

Prado de Lima, que teve 
desmontada através de nos
sas páginas da edição de sá
bado a sua fantasiosa tese de 
propaganda excessiva e mal 
distribuída do governo munici
pal, ocupou-se a atacar O ECO 
e Moisés, colocando à mostra 
velhas frustrações

O vereador Tipó deveria ficar 
mais atento a quem se alia ou 
então vai incorrer n o mesmo 
erro de eleições passadas. Nes
te episódio em especial, Tipó, 
esperto como é, reservou-se 
ele, na sessão, a criticar Marise 
-  seu prato preferido na campa
nha antecipada -  e a investir na 
tese da CEI da Cultura, que parte 
dos seus comandados trata com 
todo cuidado e chega até a des
culpar-se com os envolvidos por 
terem de abordar o problema.

A CEI da Cultura, embo
ra também possa ser transfor
mada numa bandeira política, 
ficou para depois, junto a ou
tros projetos que tramitam pela 
Casa. Sem dúvida, o Legislativo 
lençoense passa por um de seus 
momentos mais críticos. Isso 
que ainda estão pendentes as 
apurações de que é alvo na polí
cia e no Ministério Público.

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

TEMPO SECO - Nesta época do ano, um curto período de estiagem  já 
é suficiente para reduzir os índice de umidade. O ideal para a saúde da 
população é que a umidade relativa do ar esteja acima de 60% , mas na tarde 
de ontem em Lençóis Paulista, de Acordo com o Climatempo, a UR estava em 
40% . Um sinal de alerta à população. O tempo seco somado a concentração 
de poluentes na atmosfera é uma combinação que acarreta várias doenças 
respiratórias, como rinite, gripe, resfriado, am idalite, entre outras.

A \ ____ \ \ ____ \ \ ____

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.

R ápidas
CENSO
A Diretoria de Tecnologia da In

formação, em parceria com o Con
selho da Pessoa com Deficiência, 
desenvolveu um sistema para o 
cadastramento, controle e estatís
tica das pessoas com deficiência 
em Lençóis Paulista. Através de 
um questionário criado pelo próprio 
Conselho e implantado no sistema 
informatizado está sendo realizada 
uma pesquisa de casa em casa, por 
meio dos Agentes Comunitários de 
Saúde do município, para identificar 
e conhecer as pessoas que tem ne
cessidades especiais em todos os 
bairros da cidade. Os dados trarão 
subsídios e informações importan
tes e necessárias para a implanta
ção de ações específicas nesta área.

MACATUBA
No dia 29 deste mês, das 9 h às 

17h, no Posto de Saúde do Jardim 
Bocaiúva, a Prefeitura de Macatuba 
realiza o cadastramento e atualiza
ção cadastral das famílias usuárias 
do programa Bolsa Família no mu
nicípio. A atualização dos dados é 
obrigatória. O público alvo da ação 
que são as famílias consideradas 
socialmente pobres ou extrema
mente pobres, com renda mensal 
per capta de até R$ 154. Macatuba 
tem cerca de 270 famílias que rece
bem o auxílio. A ação é coordenada 
pela Secretaria de Assistência Social 
e conta com o apoio das Secretarias 
Municipais de Saúde e de Educação.

MOSTRA
A Casa da Cultura Prof.  ̂ Maria 

Bove Coneglian promove a partir 
de amanhã a mostra dos trabalhos 
desenvolvidos nos cursos de artes 
ao longo do primeiro semestre. A 
temática é o folclore, comemorado 
no dia 22 de agosto. Hoje e amanhã, 
a partir das 20h, tem a mostra dos 
alunos dos cursos de piano, tecla
do, coral, violino, violoncelo, viola 
erudita e contra baixo acústico, que 
apresentam músicas folclóricas do 
Brasil e de outros países, com a 
participação das alunas do curso de 
balé, que voltam ao palco na sexta
-feira, dia 14, às 19030 e às 21h, com 
o grupo Ballet & Cia.

APAGÃO
Alguns bairros de Lençóis Pau

lista e Macatuba tiveram problemas 
com o fornecimento de energia no 
último domingo. O Jornal O ECO en
trou em contato com a CPFL Pau
lista para questionar os motivos 
dos "apagões", mas por e-mail a 
assessoria de imprensa da empre
sa se limitou a dizer que não houve 
registro de nenhuma ocorrência de 
grandes proporções e que para pas
sar informações detalhadas sobre 
locais específicos precisava dos en
dereços completos, resposta padrão 
para todos os questionamentos.

BOCA DO SERTÃO
No sábado, dia 15, a partir das 

20h, na Praça Paulo Freire, em 
frente à Casa da Cultura Prof.  ̂
Maria Bove Coneglian, a Orques
tra de Viola e Violão Boca do Ser
tão, que tem regência do maestro 
Marcos Maganha, apresenta ao 
público os clássicos da música 
sertaneja de raiz e os maiores su
cessos do cancioneiro caipira.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br


Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA M UNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
AVISO DE LICITAÇÃO - Tomada de Preços n° 002/2015 - 

Processo n° 166/2015

Objeto: Contratação de empresa especializada para execução de 
trabalho técnico social no Conjunto Habitacional Jardim Carolina. 
Tipo: menor preço -  Encerramento: 27 de agosto de 2015 às 10:00 
horas -  Cadastramento: poderá ser feito até às 17:00 horas do dia 25 
de agosto de 2015 -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 11 de agosto de 2015. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA M UNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 111/2015 -  Processo n° 162/2015

Objeto: Registro de preços para prestação de serviços de manutenção 
e limpeza de áreas públicas vitalizadas. Tipo: M enor preço -  
Recebimento das propostas e sessão de lances: 24 de agosto de 
2015 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 11 de agosto de 2015. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA -  SP 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, 
Convoca, o(s) interessado(s) abaixo relacionado(s) aprovado(s) no 
Concurso Público abaixo identificado para o preenchimento de 1 
(uma) vaga, na Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista e informa 
que o não comparecimento no dia, horário e local estabelecidos pela 
presente convocação implicará na perda de vaga conforme preceitua 
a lei.

Edital: 06/2013
Cargo: Coordenador Pedagógico
Local: Comissão Municipal de Serviço Civil, sita na Avenida Brasil, 
850 -  centro -  Lençóis Paulista, SP.
Data: 17 de agosto de 2015 
Horário: 14h

01 -  Erica Pires de Camargo Tomazi 

Lençóis Paulista, 10 de agosto de 2.015.

Marcos Norabele
Presidente Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA M UNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE DISPENSA DE 

LICITAÇÃO

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI, Prefeita 
Municipal de Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe 
foram conferidas por lei, ratifica a aquisição de gêneros alimentícios 
da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural para 
merenda escolar. Lei Federal n° 11.947/2009, Art. 14, e Resoluções 
CD/FNDE n°s 26/2013 e 04/2015. VALOR: R$ 98.393,93 (noventa 
e oito mil, trezentos e noventa e três reais e noventa e três centavos), 
cuja despesa ocorrerá através da MODALIDADE: DISPENSA n.° 
011/2015, Processo n° 161/2015, FUNDAMENTO: Art. 24, da Lei 
Federal n.° 8.666/93.

Publique-se, como condição de eficácia do ato.
Lençóis Paulista, 10 de agosto de 2015.

IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 
Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de agosto de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 21,38.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.573

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III 
e IV do Código Civil Brasileiro, VTTOR TNÁCTO ARAUJO DA STTVA e NTELMA AZEVEDO 
DE LIMA.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 31/10/1994, jateador, solteiro, domiciliado e residente à Rua 
José Martins Pereira, n° 156, Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filho de GUILHERME 
ARAUJO DA SILVA e de dona RITA DE CÁSSIA DA SILVA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 21/12/1993, atendente, solteira, domiciliada e residente à 
Rua Augusto Rorato, n° 366, Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filha de LUIZ SENA DE 
LIMA e de dona ISABEL AZEVEDO DE LIMA E LIMA.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta 
Serventia.

Macatuba/SP, 03 de agosto de 2015.
Priscila Corrêa Dias Mendes

O ficial

EDTTAL DE PROCLAMAS N° 4.574
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III, 
IV e V do Código Civil Brasileiro, SEBASTIÃO XAVIÉR DE OLIVEIRA e HTLDA EERRACTNT. 
Ele, natural de Caetité/BA, nascido aos 07/12/1961, professor, divorciado, domiciliado e residente 
à Rua Arlindo Batista Artioli, n° 446, Jardim Bela Vista, na cidade de Macatuba/SP, filho de 
FRANCISCO XAVIÉR DE OLIVEIRA e de dona DALCY CONCEIÇÃO DE OLIVEIRA.
Ela, natural de Reginópolis/SP, nascida aos 06/11/1963, vendedora, divorciada, domiciliada e 
residente à Rua .Arlindo Batista .Artioli, n° 446, Jardim Bela Vista, na cidade de Macatuba/SP, filha de 
DORVTNO FERRACTNI e de dona DORACT APARECIDA DA SILVA FERRACTNI.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta 
Serventia.

Macatuba/SP, 03 de agosto de 2015.
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

EDTTAL DE PROCLAMAS N° 4.575
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, 
III e IV do Código Civil Brasileiro, ROBERTO RTVELTNO DOS SANTOS e DU .̂CTNÉTA 
APARECIDA CARDOSO.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 11/07/1985, auxiliar de desossa, solteiro, domiciliado 
e residente à Rua Augusto Rorato, n° 166, Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filho de 
ANTONIO SILVA DOS SANTOS e de dona MARIA DAS GRAÇAS SABTNO DOS SANTOS. 
Ela, natural de São Manuel/SP, nascida aos 28/03/1975, do lar, solteira, domiciliada e residente à Rua 
Augusto Rorato,  ̂n° 166, Jardim Planalto, na cidade de Macatuba/SP, filha de ANTONIO CARDOSO 
e de dona ANTONIA ROCHA CARDOSO.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta 
Serventia.

Macatuba/SP, 03 de agosto de 2015.
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.576
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III 
e IV do Código Civil Brasileiro, RICARDO ARLTNDO BENTO DA ROCHA e MARIANY DE 
STQUETRA BORGES.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 05/11/1991, motorista, solteiro, domiciliado e residente 
à Rua João Batista Cavalari, n° 11098, Centro, na cidade de Macatuba/SP, filho de APARECIDO 
GONZAGA DA ROCHA e de dona ROSELI BENTO DA ROCHA.
Ela, natural de Assaí/PR, nascida aos 30/10/1995, estudante, solteira, domiciliada e residente à Rua 
Benedito da Silva, n° 117, Parque Bauru, na cidade de Bauru/SP, filha de NIVALDO DE OLIVEIRA 
BORGES e de dona ZELTA DE STQUETRA BORGES.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta 
Serventia.

Macatuba/SP, 04 de agosto de 2015.
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

EDTTAL DE PROCLAMAS N° 4.577
Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e 
comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, 
III e IV do Código Civil Brasileiro, REGTS ALEXANDRE MAGALHÃES e BRUNA MENDES 
DE AQUINO.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 14/09/1992, operador de embalagem, solteiro, domiciliado 
e residente à Rua Boaventura .Antonio de Azevedo, n° 392, Jardim Bocayuva, na cidade de Macatuba/ 
SP, filho de RETNALDO MAGALHÃES e de dona VANUSA MACTÉL DE LIMA MAGALHÃES. 
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 17/08/1993, estampadora, solteira, domiciliada e residente 
à Rua Boaventura Antonio de Azevedo, n° 392, Jardim Bocayuva, na cidade de Macatuba/SP, filha de 
PEDRO CESARIO DE AQUINO e de dona DTRCE MARIA MENDES.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta 
Serventia.

Macatuba/SP, 07 de agosto de 2015.
Priscila Corrêa Dias Mendes

Oficial

Polícia AREIÓPOLIS
Uma briga de casal, em Areiópolis, terminou em separação: a mulher foi parar no 
hospital, desacordada, após levar uma forte pancada na cabeça, e o marido foi preso 
em flagrante. Segundo a polícia, a discussão ocorreu por volta das 14h deste domingo. 
Ao chegar ao local, os policiais militares depararam-se com a vítima caída no chão 
desmaiada, com ferimentos na cabeça provocados por um golpe dado pelo marido.

GOLPE

Advogado é suspeito de 
fraudar ações contra bancos

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Constatada falsificação de assinatura de cliente; promotor investiga

INVESTIGAÇÃO - O promotor 
Ricardo Kakuta diz que advogado 
falsificou assinatura de cliente;21 
pessoas já foram ouvidas

Carlos Alberto Duarte

0 promotor de Justiça, Ri
cardo Kakuta, confirmou 
nesta segunda-feira, 10 de 

agosto, que foi constatado que 
um advogado sócio de uma fi-

nanceira de Lençóis Paulista 
teria falsificado assinatura de 
cliente para propor ação contra 
bancos em que as vítimas ti
nham empréstimo consignado. 
De acordo com o apurado pelo 
Ministério Público o advogado 
impetrou ações em que solici
tava boletos bancários dos em
préstimos consignados de seus 
clientes.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, o representante do 
Ministério Público disse que já 
ouviu 21 pessoas, cujos nomes 
foram encontrados em docu
mentos apreendidos em manda
do de busca e apreensão ao es
tabelecimento no mês passado.

A ação contou com a par
ticipação do promotor Ricardo 
Kakuta, dos delegados Luiz 
Cláudio Massa, Renzo Santi 
Barbin e Alexsandro Brígido, 
presidente da OAB (Ordem dos 
Advogados do Brasil). O pro
motor disse que o Ministério 
Público recebeu denúncias de

pessoas que mantiveram con
tato com a financeira e tiveram 
suas assinaturas falsificadas em 
ações cautelares contra insti
tuições financeiras onde as 
vítimas mantêm empréstimos 
consignados.

"Estamos analisando os 
documentos para apurar se há 
outros ilícitos”, disse Kakuta, 
ao anunciar que investiga duas 
possibilidades que teriam moti
vado a fraude: uma delas para 
o advogado receber os hono
rários. A outra para o próprio 
realizar novos empréstimos e, 
como a financeira é a interme
diária, receber comissões pelos 
consignados.

"Esse tipo de ação é uma 
ação ganha”, disse o promo
tor, ao explicar que os bancos 
negam que receberam pedidos 
de boletos, mas quando apre
sentam os documentos à Justiça 
solicitados na ação, os bancos 
reconhecem como verdade o 
que o advogado alega na ação.

Os honorários giram em torno 
de R$ 500,00 a R$ 600,00. A 
outra possibilidade é que como 
é sócio da financeira que inter
media os consignados ganha 
comissão dos empréstimos, já 
que encontrou documentos de 
vítimas.

Ricardo Kakuta revelou ain
da que encontrou documentos 
em que os clientes assinaram 
confissão de dívida com a fi
nanceira. "O que estou enten
dendo que ele pegava esses 
boletos e quitava, não sei com 
quais recursos, para realizar 
novos empréstimos e como a 
empresa faz a intermediação 
recebe comissão dos bancos”, 
contou o promotor.

O representante do Minis
tério Público disse que não se 
atentou sobre o valor total da 
fraude, mas admitiu que são 
quantias significativas. "São 
30% da renda mensal, com con
signados em parcelas de 36, 40, 
48 meses”, concluiu.

ACIDENTE

Colisão frontal mata mais uma pessoa na SP-261
Acidente foi registrado na madrugada de domingo; outras três pessoas foram feridas no acidente

FOTO: DIVULGAÇÃO

Polícia registra invasão 
da Pedreira Rondon

FATAL - Colisão frontal entre dois veículos deixou um morto e três ferido

Carlos Alberto Duarte

Uma colisão frontal entre 
um Fiat Strada e um Cor
sa tirou a vida de mais 

uma pessoa na Rodovia Osny 
Matheus, a SP-261. O acidente 
ocorreu na madrugada deste 
domingo, 9 de agosto.

Com o impacto no quilô
metro 121 mais 300 metros, 
entre Macatuba e Lençóis Pau
lista, altura da cerâmica, além 
da vítima fatal, duas pessoas, 
entre elas uma criança tive
ram ferimentos graves e uma 
terceira vítima sofreu ferimen
tos leves.

O acidente foi por volta das 
2h30. José Augusto Francisco, 
de 53 anos, foi socorrido, mas 
não resistiu aos ferimentos e 
veio a óbito. As outras vítimas 
feridas foram socorridas pela

Unidade de Resgate do Corpo 
de Bombeiros e encaminhados 
a um hospital da região.

Viaturas da Polícia Militar 
Rodoviária orientaram o trânsi
to no local, até que o trabalho 
de perícia técnica fosse concluí
do. A Polícia Civil de Macatuba 
instaurou inquérito para apurar 
as causas do acidente.

Depois que foi reformada, 
a Rodovia Osny Matheus re
gistrou vários acidentes com 
vítimas fatais. Os prefeitos de 
Macatuba, Tarcisio Abel e Da
niel Camargo, de Pederneiras, 
chegaram a se reunir com au
toridades do DER para solici
tar instalação de radares para 
evitar o excesso de velocidade 
em uma pista de boa qualidade, 
com terceiras faixas em alguns 
pontos, mas que continua pista 
simples.

Câmara M unicipal 
de Lençóis Paulista

Ato da M esa da Câmara n° 043/2015, de 05/08/2015 -  Designa, para exercer 
temporariamente, a função de Coordenador de Tesouraria, a servidora 
Fernanda Elisa Macedo, em substituição a titular Silvia Lana Felipe - Mesa 
Diretora da Câmara Municipal de Lençóis Paulista.

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de agosto de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 6,89.

Equipe da Polícia Militar 
registrou uma ocorrência de 
invasão à Pedreira Rondon, 
no domingo, 9 de agosto, Dia 
dos Pais. Os policiais foram 
acionados para comparecer 
ao Bairro Rural Virgílio Ro
cha, onde, na antiga Pedreira 
Rondon há 25 integrantes de 
um movimento sem teto se 
apossando da propriedade.

Em contato com o líder 
do movimento, ele informou 
que eles não são associados 
a nenhum grupo nacional 
e que por saber que a terra 
está desocupada há pelo me
nos 20 anos, foi ao Cartório, 
onde não há registro de ne
nhum.

Contou que se reuniu 
com um grupo da cidade 
para se apossar e guardar o 
local para lutarem por seus 
direitos. O caso foi encami
nhado à Delegacia de Polí
cia, onde o plantonista, por 
não ter reclamante ou vítima 
registrou o boletim de ocor
rência.

TRÁFICO
No sábado, a polícia re

gistrou ocorrência de tráfico 
na Cecap. Durante patrulha- 
mento, por volta das 18h, 
equipe da PM avistou um jo
vem já conhecido dos meios 
policiais. Após realizar bus
ca pessoal foram localizadas 
9 pedras de crack e R$ 8,00.

Indagado se havia mais dro
ga em sua casa, ele informou 
que sim.

Os PMs se deslocaram 
até a casa, onde foram en
contradas mais 10 pedras 
de crack, uma porção de 6g 
de cocaína, mais R$ 50,00. 
Além da droga, foram en
contrados dois celulares, 
os quais o jovem não soube 
comprovar a procedência. 
Apresentado à Delegacia 
de Polícia, o delegado de 
plantão ratificou o flagrante, 
mantendo o mesmo à dispo
sição da Justiça.

ATROPELAMENTO
Uma criança de 7 anos 

foi atropelada nesta segun
da-feira, 10 de agosto, por 
volta das 18h30, na Rua Ui
rapurus, na saída da Escola 
Idalina Canova da Barros, 
por uma Honda Biz prata. O 
condutor da motocicleta fu
giu sem prestar socorro.

A Polícia Militar fez con
tato com a mãe da criança e 
na UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento), foi constatada 
fratura na clavícula da crian
ça. Minutos depois, foi en
contrado o condutor da Biz, 
que foi levado à Delegacia 
de Polícia, onde foi elabora
do o boletim de ocorrência 
de Lesão Corporal na Dire
ção de Veículo Automotor. O 
condutor foi liberado.



Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

MULTA
Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto 
Municipal n° 258/2010, que já  foram NOTIFICADOS a executar a limpeza 
e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas respectivas 
propriedades, no prazo de 05 (cinco) dias.
Caso não haja manifestação do proprietário ou responsável, será realizada a 
limpeza do imóvel pela Prefeitura Municipal e debitado a multa e cobrança 
da limpeza em divida ativa.
Lençóis Paulista, 12 de Agosto de 2015.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente

Nome Endereço Laudo Cadastro
imobiliário Valor

Luis
Carlos
Rosa

Rua Joaquim Maria 
Contente L24 Q05 
M aria Luiza I

567 24270/4282 R$132,00

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 112/2015 -  Processo n° 163/2015

Objeto: Contratação de instituição bancária para operar os serviços de 
processamento e gerenciamento de créditos provenientes da folha de 
pagamento dos servidores da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista 
e de suas autarquias. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas: 
24 de agosto de 2015 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível 
no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Pal
meiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 11 de agosto de 2015. JOSÉ DENIL- 
SON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 113/2015 -  Processo n° 164/2015

Objeto: Registro de preços para aquisição de diversos tipos de filtros 
para a frota de veículos da Municipalidade. Tipo: Menor preço -  Re
cebimento das propostas e sessão de lances: 25 de agosto de 2015 às 
10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis 
Paulista, 11 de agosto de 2015. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Di
retor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 114/2015 -  Processo n° 165/2015

Objeto: Registro de preços para aquisição de areia grossa e diversos tipos 
de pedra britada. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e ses
são de lances: 25 de agosto de 2015 às 14:00 horas -  O edital encontra-se 
disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça 
das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, 
Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 11 de agosto de 2015. JOSÉ DE
NILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

ADITIVO AO CONTRATO n° 014/2015; DATA DA ASSINATURA: 
31/07/2015; CONTRATADA: OCAS -  Organização Cristã de Ação Social; 
CNPJ: 50.848.316/0001-06, OBJETO: prorrogação da vigência do contrato; 
VIGÊNCIA: 01 (um) mês; VALOR: R$ 664.039,67 (seiscentos e sessenta e 
quatro mil, trinta e nove reais e sessenta e sete centavos); MODALIDADE: 
DISPENSA n.° 003/2015; FUNDAMENTO: Art. 57, II, da Lei Federal n.° 
8.666/93. DATA DA PUBLICAÇÃO: 12/08/2015.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, 
em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Decreto 277 de 4.08.2015.....Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 20.360,00.
Decreto 278 de 5.08.2015.....Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 109.500,00.
Decreto 280 de 5.08.2015.....Dispõe sobre a modificação do código de
aplicação e código da fonte de recursos do orçamento vigente.
Decreto 281 de7.08.2015.....Fixa os itens e o cronograma de entrega das cestas
básicas para o período compreendido entre setembro a dezembro de 2015.
Decreto 282 de 7.08.2015.....Exonera Suzana Aparecida Portes da função
gratificada de Vice-Diretor de Escola.
Decreto 283 de 7.08.2015.....Exonera Neliana Karina de Melo Gomes da
função gratificada de Vice-Diretor de Escola.
Decreto 285 de 10.08.2015.....Afasta Elaine Cristina Luciano do cargo de
Coordenador Pedagógico e a designa para a função gratificada de Vice- 
Diretor de Escola.
Portaria 819 de 7.08.2015......Afasta, para tratamento de saúde, José
Aparecido Santos, Monitor Cultural.
Portaria 820 de 7.08.2015......Afasta, para tratamento de saúde, Alexandre
Parenti Ribeiro, Médico Ortopedista.
Portaria 821 de 7.08.2015......Afasta, para tratamento de saúde, Adriana
Ferreira, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 822 de 7.08.2015......Afasta, para tratamento de saúde, Solange
Rodrigues Teixeira Fischer, Monitor de Creche.
Portaria 823 de 7.08.2015......Prorroga o afastamento concedido a Valdir
Euzébio, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 824 de 7.08.2015......Prorroga o afastamento concedido a Maria
Tatiana Pereira de Godoi Rezende, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 825 de 10.08.2015......Declara vago o cargo de Professor de
Ensino Fundamental I em razão da aposentadoria de Maria Fátima Rubio 
Campanhoni.
Portaria 826 de 10.08.2015......Declara vago o cargo de Professor de
Educação Infantil II em razão da aposentadoria de Sônia Maria Lazari.

Lençóis Paulista, 11 de agosto de 2015.

Silvia Maria Gasparotto Venturini 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de agosto de 2015. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 27,24.
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Serviço Autônomo de Agua 
e Esgotos de Lençóis Paulista
HOMOLOGAÇÃO E EXTRATOS DE CONTRATOS

EXTRATO DO CONTRATO N° 21/2015 -  PROCESSO 32/15 -  CONTRATANTE: 
SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRATADA: BANCO BRADESCO 
S/A -  VALOR: VALOR UNITÁRIO DE R$ 1,01 (UM REAL E CENTAVO) POR 
RECEBIMENTO-ASSINATURA: 10/08/15- OBJETO: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 
COMO AGENTE DE ARRECADAÇÃO DE FATURAS DE ÁGUA E ESGOTO 
-  VIGÊNCIA: 12 MESES -  MODALIDADE: INEXIGIBILIDADE N° 02/2015.

EXTRATO DO CONTRATO N° 22/2015 -  PROCESSO 33/54 -  CONTRATANTE: 
SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRATADA: FINNET COMÉRCIO 
E SERVIÇOS DE TELEINFORMÁTICA LTDA -  VALOR: R$ 4.708,80 -  
ASSINATURA: 11/08/15 -  OBJETO: PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE TROCA 
ELETRÔNICA DE DADOS (EDI -  ELETRONIC DATA INTERCHANGE) -  
VIGÊNCIA: 12 MESES -  MODALIDADE: DISPENSA N° 06/2015.

DESPACHO DE RATIFICAÇÃO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO 
Processo Administrativo N° 32/15

JOSÉ ANTONIO MARISE, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, usando das atribuições que lhe foram conferidas por Lei, e para efeitos 
de cumprimento do artigo 26 da Lei Federal n° 8.666/93, RATIFICA a contratação do 
“BANCO BRADESCO S/A”, CNPJ n° 60.746.948/0001-12, para a prestação de serviços 
como agente de arrecadação de faturas de água e esgoto, no valor unitário de R$ 1,01 (um 
real e um centavo) por recebimento, cuja despesa correrá por INEXIGIBILIDADE N° 
02/2015, com fundamento no artigo 25, da Lei Federal n° 8.666/93 a suas alterações 
posteriores. Publique-se, como condição de eficácia do ato. Lençóis Paulista, 10 de 
agosto de 2015. JOSÉ ANTONIO MARISE -  Diretor.

AVISOS DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL N° 20/2015 -  PROCESSO 34/15

Objeto: Contratação de empresa especializada para realização dos serviços de limpeza, 
asseio e conservação dos seguintes prédios públicos, com fornecimento de materiais, 
mão-de-obra e todos os equipamentos necessários -  Tipo: Menor Preço Global -  
Recebimento das propostas e sessão de lances: 26 de agosto de 2015 às 09:00 horas. 
O Edital e seus anexos encontram-se disponíveis no Setor de Licitações, a Rua XV de 
novembro n° 1.111, centro, em Lençóis Paulista, ou através do site: www.saaelp.sp.gov. 
br. Maiores informações através do telefone (14) 3269-7700. Lençóis Paulista, 12 de 
agosto de 2015. José Antonio Marise -  Diretor.

Publicado no jornal O Eco, no dia 12 de agosto de 2015. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 10,34.

P olítica DILMA-LULA
O governo investe em várias frentes, nesta semana, para evitar que a crise 
política se torne irreversível e ameace o mandato da presidente Dilma 
Rousseff. Para reforçar a estratégia nos dias que antecedem os protestos, o 
ex-presidente Lula está conversando com representantes de movimentos 
sociais, empresários e líderes da base aliada do governo no Congresso.

GAMARA

Da tribuna, Prado de Lima 
ataca M arise e O EGO
Vereador critica reportagem; discurso ofensivo do presidente da Câmara teve tom de palanque eleitoral

FOTOS: O EGO

PALANQUE - Presidente da Câmara, Prado de Lima, 
fez duras críticas na sessão da última segunda-feira

Conceição G. Carpanezi 
e Jair Aceituno_______

A sessão legislativa da úl
tima segunda-feira em 
Lençóis Paulista elevou 

ainda mais a temperatura entre 
os poderes Executivo e Legisla
tivo. Só que ao invés da discus
são se dar no campo das ideias 
aconteceu na forma de ataque 
ao Jornal O ECO e ao vice- 
-prefeito José Antonio Marise 
(PSDB).

"Eu não transformarei esta 
tribuna da Câmara em palan
que, muito menos em ferra
menta para dar visibilidade ao 
Jornal O ECO, infelizmente eu 
preciso fazer considerações im
portantes, mas rápidas para que 
eu debata aqui os interesses do 
povo e não os meus''. Foi assim 
que o vereador Anderson Prado 
de Lima (PV) abriu seu discur
so de tom ambíguo, eleitoral e 
ofensivo, abusando de um pala
vreado que não condiz com os 
cargos que ocupa de presidente

da Câmara de Vereadores e da 
Acilpa (Associação Comercial e 
Industrial de Lençóis Paulista).

Tanto Prado de Lima como 
seu primeiro-secretário, Jona- 
dabe José de Souza (SDD), não 
gostaram da reportagem publi
cada no final de semana em 
que O ECO aborda as acusa
ções do presidente da Câmara 
com gastos da Prefeitura e do 
SAAE (Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto) com publicida
de. Na reportagem, a prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB) disse que 
ao contrário do que afirmava 
o vereador, o município gasta 
hoje menos que no ano passa
do em publicidade. Já Marise 
adiantou que foi ao Ministério 
Público reclamar dos pedidos 
de informações da Câmara que 
considera absurdos e lesivos à 
autonomia e independência dos 
poderes.

Visivelmente irritado, Pra
do de Lima abandonou o tema 
publicidade e partiu para o 
ataque ao O ECO e ao seu só-

cio majoritário, Moisés Rocha. 
Nisso foi acompanhado por Jo- 
nadabe que vem atacando sis
tematicamente o jornal, princi
palmente depois da veiculação 
de notícias dos problemas judi
ciais e fiscais que ele enfrenta 
em relação à ASP (Associação 
dos Servidores Públicos), enti
dade por ele presidida.

"Não me curvarei à impren
sa, principalmente a imprensa 
gerida pelo lacaio do PSDB 
(se referindo a Moisés Rocha); 
lacaio do PSDB que lidera a 
imprensa chapa branca de Len
çóis Paulista', discursou Prado 
de Lima da tribuna da Câmara 
que ele diz usar para defender 
os interesses da população len- 
çoense. E emendou: "ninguém 
vai tirar meu norte, eu fui cria
do na vila, eu pago as minhas 
contas, eu fui forjado no tra
balho e não é nenhum jornal 
que vai tirar meu norte, calar 
meu verbo ou me intimidar'. E 
foi ameaçador: "aliás, tenham 
medo aqueles que me enfren
tam, porque eu não desisto..., 
diferente daqueles que mamam 
no úbere da Prefeitura de Len
çóis Paulista...', acusou.

Sócio majoritário de O ECO, 
Moisés Rocha trabalha com ma
rketing político há muitos anos 
e tem muitas campanhas exito- 
sas em seu currículo, inclusive 
as quatro últimas eleições para 
Prefeitura de Lençóis Paulista, 
além das campanhas dos três 
vereadores mais votados de 
Lençóis Paulista em 2012: Ail- 
ton Tipó Laurindo (PV), André 
Cagarete e Emerson Coneglian, 
ambos do PSDB. Na eleição de 
2014, Rocha integrou a equipe 
de marketing do PSDB que tra
balhou na campanha de Aécio 
Neves, Geraldo Alckmin, Aloy- 
sio Nunes, José Serra e Pedro 
Tobias. Atualmente é secretário 
de Comunicação da Prefeitura 
de São Carlos, onde o prefeito 
Paulo Altomani também é do 
PSDB.

"Vou continuar concentra
do no meu trabalho, levando

Projeto de instauração de CEI foi lido pelos vereadores

Os servidores da Cultura 
foram à Câmara de Vereado
res para acompanhar a sessão 
onde, segundo o anunciado, 
seria lido o projeto de insta
lação da Comissão Especial 
de Inquérito para a apuração 
de supostas irregularida
des na Diretoria Municipal 
de Cultura, já denunciadas 
pelo semanário "Sabadão do 
Povo' e levadas ao Ministé
rio Público por iniciativa dos 
controladores daquele veícu
lo de comunicação.

As denúncias que têm 
anexadas conversas telefôni
cas sugerindo irregularidades 
em contratos para apresenta
ções teatrais e outros empre
endimentos da Cultura vie
ram a público no dia 25. Na 
sessão do dia 27, o presidente

INVESTIGAÇÃO - Servidores da Diretoria de 
Cultura acompanharam sessão na segunda-feira

Anderson Prado de Lima fez 
várias considerações a respeito 
do problema e disse que não 
abriria procedimento inves- 
tigatório porque o Ministério 
Público já cuidava do proble
ma. O vereador Gumercindo 
Ticianelli (DEM) pediu a CEI 
no dia 30 e na sessão do dia 
3, ficou acertado que a mesa

diretoria montaria o projeto. 
Ontem a peça foi apenas lida e 
levada às comissões, podendo 
(ou não) voltar para votação na 
próxima segunda-feira, dia 17.

Na sessão de ontem, que 
mais de duas horas de dura
ção, foi aprovado apenas um 
projeto que trata de maus tra
tos a animais.

o nome de Lençóis Paulista em 
cada serviço que eu executar. 
Sou lençoense e cada porta 
profissional que se abre para 
mim é fruto daquilo que fiz em 
Lençóis Paulista profissional
m ente', disse Rocha ao ECO na 
manhã de ontem. "Minha rela
ção profissional com o PSDB é 
pública, notória e nem isso me 
impediu de fazer a campanha 
do Tipó, que é do mesmo parti
do de Prado de Lima, em 2012. 
Foi a bela votação de Tipó que 
abriu caminho para Prado de 
Lima ser eleito vereador. Desde 
que conheço o atual presidente 
da Câmara, sempre fui útil para 
a ascensão profissional e pesso
al dele. Não entendo tanta ira, 
nem tanta ingratidão', afirmou 
Moisés Rocha.

Em relação a Marise, Prado 
de Lima foi patético e o cha
mou até de "pequeno ditador'. 
Repetiu elogios que dirigiu a 
Marise em outras épocas, con
fessou que nas últimas eleições 
nele votou (pois votou na pre
feita Bel Lorenzetti) e classifi
cou como "injusta” a decisão de 
Marise recorrer ao Ministério 
Público para não permitir a 
devassa legislativa à autarquia 
municipal.

Ao procurar o MP, Marise 
alega que é impossível enviar 
todos os documentos que a Câ
mara pede. Em suma, cópias de 
licitações, notas fiscais, enfim, 
despesas de vários anos.

Ainda em seu discurso, 
que chama de "não eleitorei- 
ro' , Prado de Lima agradeceu 
a parceira com as diretorias de 
Cultura e Saúde para a realiza
ção de uma ação na Rua 15 de 
Novembro, no último sábado, 
como parte das comemorações 
do Dia dos Pais feita pela Acil- 
pa e arrematou dizendo que sua 
boca não será calada "enquanto 
os pequenos empresários len- 
çoenses estiverem sustentando 
a Revista O Comércio, que é 
de onde tiro meu sustento, en
quanto os pequenos estiverem 
fazendo seus anúncios, e vão 
fazer por muito tempo, se Deus 
quiser, eu não me dobro à von
tade de nenhum grande barão 
da Princesa dos Canaviais, hoje 
Cidade do Livro'.

Prado de Lima é dono da 
Revista O Comércio de circula
ção mensal e tem na sua cartei
ra de clientes os associados da 
Acilpa, entidade que preside.

Prefeitura Municipal de 
Macatuba
L E I N° 2 5 8 7

Denomina “Pista de Skate André Giglioli 
Carpanezi (kiko)” a pista para prática de skate 
localizada na Praça das Palmeiras.

Tarcísio Mateus Abel, Prefeito do Município 
de Macatuba, Estado de São Paulo, sanciona 
e promulga a seguinte Lei:

Artigo 1° A pista para prática de skate lo
calizada na Praça das Palmeiras, denomina- 
se “Pista de Skate André Giglioli Carpanezi 
(kiko)”.

Artigo 2° Esta Lei entra em vigor na data 
da sua publicação, revogadas as disposições 
em contrário.

Macatuba, 06 de agosto de 2015.

TARCÍSIO MATEUS ABEL 
Prefeito Municipal

SANCIONADA e PROMULGADA pelo 
Executivo Municipal em 06 de agosto de 
2015, registrada na Secretaria de Negócios 
Jurídicos, PUBLICADA na forma da legisla
ção aplicável em vigor.

Rosemeire Vieira Pires da Rosa 
Oficial Administrativo

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.saaelp.sp.gov
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FALTA MAIS
O Brasil ainda estás longe de ser uma potência 

mundial, até mesmo continental no esporte. Nos 
Jogos Pan-Americanos de Toronto, encerrados no 
dia 26 de julho, o país terminou na terceira colo
cação com 141 medalhas, sendo 41 de ouro, 40 de 
prata e 60 de bronze. Uma marca até que boa se 
comparada aos outros países sul-am ericanos, mas 
bem longe de incomodar os dois primeiros colo
cados, Estados Unidos, com 265 m edalhas (103 de 
ouro, 81 de prata e 81 de bronze) e Canadá, com 217 
m edalhas (78  de ouro, 69 de prata e 70 de bronze).

ISSO SIM
Cenário diferente podemos observar nos Jogos 

Parapan-Am ericanos que estão sendo disputados 
na mesma cidade canadense. No esporte paralím- 
pico o Brasil dá show. Até a tarde de ontem o país 
já havia conquistado 97 medalhas, sendo 40 de 
ouro, 27 de prata e 30 de bronze, liderando com 
folga o quadro de medalhas. Na segunda coloca
ção vinha o Canadá, com 62 m edalhas (20 de ouro, 
22 de prata e 20 de bronze). Com 44 m edalhas (14 
de ouro, 16 de prata e 14 de bronze) o México ocu
pava a terceira colocação.

MAIS UM
O meia Boschilia, desde segunda-feira, é ofi

cialmente do Monaco. O jogador assinou contrato 
por cinco temporadas com 0 clube francês. O 
São Paulo acertou a venda por €  9 milhões (R$ 

34,7 m ilhões) e ficará com aproximadamente 
R$ 25 milhões.Boschilia é 0 sétimo jogador 

a deixar o São Paulo desde a chegada do 
técnico Juan Carlos Osorio: o zagueiro Pau
lo Miranda, os volantes Denilson e Souza, 
e o atacante Jonathan Cafu foram vend i

dos. O zagueiro Dória não teve o em prés
timo renovado e o atacante Ewandro foi 
emprestado ao Atlético-PR.

DATA MARCADA
Finalmente o duelo entre José Aldo e 

Conor McGregor, que vai unificar o cinturão 
dos pesos-penas do UFC, já tem data e local 
confirmados. O confronto entre o brasileiro, 

detentor do cinturão linear, e o irlandês, 
campeão interino, era especulado 0 dia 5 
de dezembro, em um estádio de futebol

em Dallas, mas vai acontecer em Las Vegas, no 
dia 12 do mesmo mês, no tradicional MGM Grand 
Garden Arena. A expectativa da organização é ba
ter recorde de faturamento com essa luta.

SEM DATA
Depois de muita especulação e nenhum acertou 

em relação ao possível confronto entre a campeã 
dos pesos-galos feminino do UFC, Ronda Rousey, e 
a brasileira Cris Cyborg, campeã dos pesos-pena do 
Invicta FC, a norte-am ericana declarou esta sem a
na que a brasileira só estaria "esperando a quantia 
certa para aceitar apanhar". Rousey disse que o 
em pecilho não seria a dificuldade para Cyborg bai
xar de peso para lutar uma categoria abaixo (61,2 
kg) e sim um oferta que lhe agradasse financei
ramente. Depois da vitória sobre Bethe Correia, a 
possível luta entre Rousey e Cyborg virou o centro 
das atenções.

OUTRA VEZ
O São Paulo poderia ter saído vitorioso do jogo 

contra o Corinthians no último domingo se não 
tivesse perdido tantos gols. Faltou objetividade, 
mas, sem  querer usar como desculpa, o árbitro 
gaúcho Leandro Vuaden deu aquela ajudinha.

\///////////////////////^ ^ ^ ^

Esporte FUTSAL
As inscrições para a 9  ̂Copa Lençóis de Futsal terminam nesta sexta- 
feira.Os interessados devem retirar a ficha de inscrição da recepção 
da Diretoria de Esportes, no Tonicão. Até 15 jogadores residentes 
em Lençóis com idade a partir de 16 anos podem ser inscritos.Não 
há custo. Mais informações pelo telefone (14) 3264-1444.

COPA O ECO

Beira Rio e Paulistano atropelam adversários
Com goleadas sobre Moleques Levados e Caçula, respectivamente, equipes têm boa pontuação

Elton Laud

No estádio Archangelo Brega, 
o Bregão, em partidas váli
das pelo grupo D, Beira Rio 

(Botucatu) e Paulistano (Lençóis) 
entraram em campo já classifica
dos para seus últimos confrontos 
da primeira fase da Copa Regional 
O ECO de Futebol Amador, po
rém, de olho na vantagem de po
der jogar pelo empate nas oitavas 
de final (benefício concedido aos 
oito melhores colocados), ignora
ram seus adversários, golearam e 
se garantiram na ponta de cima da 
tabela na classificação geral.

No jogo das 8h30, o Beira Rio 
enfrentou o conterrâneo Moleques 
Levados, que tinha uma remota 
chance de classificação. Com três 
pontos, a equipe precisava vencer 
de goleada e torcer para que o con
fronto entre São Bento (Borebi) e

i,
NO TOPO - Beira Rio garante segunda melhor colocação 
na primeira fase e joga pelo empate nas oitavas

Santa Luzia (Lençóis), ambos com 
seis pontos, também terminasse 
com goleada para um dos lados, 
com uma combinação de resulta
dos que permitisse descontar seis 
gols de saldo se o perdedor fosse 
o Santa Luzia, ou sete se fosse o 
São Bento.

A goleada saiu, mas em favor 
do Beira Rio, que apesar de ter 
aberto o placar logo no início, com 
Fernando, economizou no primei
ro tempo e só veio a sacramentar a 
vitória na segunda etapa, com gols 
de Robson, Samuel, José e Carlos. 
Com o placar de 5 a 0, o Beira

Rio chegou a sua quarta vitória e 
terminou na liderança do grupo 
com 13 pontos.O resultado auto
maticamente classificou São Bento 
e Santa Luzia, que apenas tentam 
melhorar suas colocações no jogo 
marcado para o dia 23.

No confronto das 10h, o Pau
listano não teve dificuldades para 
vencer o já eliminado Caçula (Agu
dos). Com apenas 10 jogadores em 
campo desde o início, a equipe 
agudense não conseguiu barrar 
as investidas dos lençoenses, que 
se aproveitaram da vantagem nu
mérica e golearam por 6 a 0, com 
gols de Diego, Wesley, Sergio, Mu
rilo, Valmir e Júlio César.O Caçula 
deixou a competição sem vencer 
nenhuma partida, apenas com um 
ponto conquistado no empate de 2 
a 2 com o Beira Rio.Já o Paulista
no, garantiu a segunda colocação 
com 12 pontos.

Equipes dos grupos B e C disputam jogos adiados
Às 8h30, no estádio João 

Roberto Vagula, o Vagulão, pelo 
grupo B, Atlético Botucatu e 
Atlético Macatuba entraram em 
campo para a disputa de partida 
adiada no dia 7 de junho. Os ma- 
catubenses precisavam da vitória 
para não dependerem de nin
guém na última rodada, mas não 
resistiram a pressão e acabaram 
derrotados por 3 a 1 (Vinicius, 
Murilo e Alexandre / Renato).

O resultado classificou os

botucatuenses, que assumiram 
a vice liderança com oito pon
tos. Os macatubenses ficaram 
na berlinda. Com um ponto e -5 
de saldo, para ficar com a vaga 
a equipe precisa vencer Bocaina 
(quatro pontos e -3 de saldo) por 
pelo menos dois gols de diferen
ça e torcer para que o São Cristó
vão (3 pontos e -3 de saldo) não 
saia do empate com o Flamengo 
(Agudos). Os jogos acontecem 
no próximo domingo, dia 16.

No jogo das 10h, pelo grupo 
C, em outra partida adiada no dia 
7 de junho, o Amigos do Grilo 
(Itatinga) garantiu a classificação 
ao derrotar o Jardim Brasil (Botu- 
catu). Depois de ficar em desvan
tagem, os botucatuenses conse
guiram a virada, mas, precisando 
da vitória para não correr riscos 
na última rodada, o time de Ita- 
tinga saiu para o jogo e conseguiu 
passar à frente mais uma vez, fe
chando o placar em 4 a 2 (Paulo

Ricardo (2), Bruno Henrique e 
Evandro / Bruno e Cássio).

O Jardim Brasil já estava 
garantido nas oitavas com nove 
pontos. O Amigos do Grilo foi a 
oito pontos, manteve a segunda 
colocação e assegurou sua vaga 
sem precisar vencer seu último 
jogo. Agora restam sete partidas 
para o fim da primeira fase, sen
do uma pelo grupo D(São Bento 
x Santa Luzia) e a quinta rodada 
completa nos grupos B e C.

BASQUETE

Sub-15 da Alba inicia segundo 
turno com vitória na LB C
Equipe derrotou Sesi/Marília fora de casa e se manteve na segunda colocação

Elton Laud

A equipe sub-15 da Alba 
(Associação Lençoense de 
Basquetebol) estreou com 

vitória sobre o Sesi/Marília no se
gundo turno da primeira fase do 
campeonato da Liga de Basquete 
do Centro-Oeste Paulista (LBC). A 
partida aconteceu no último sába
do, na casa dos adversários, e ter
minou com o placar de 54 a 40 para 
os lençoenses.

Satisfeito com o resultado, o 
técnico Leonardo Henrique de 
Oliveira, o Dudu, acredita que a 
equipe está no caminho certo, mas 
destaca que ainda há pontos a se
rem trabalhados. "Tivemos uma 
boa evolução depois dos Jogos Re-

gionais. Foi possível ver isso em 
quadra, com a equipe trabalhando 
mais a bola no ataque, com uma 
defesa mais firme,jogando com se
gurança. Porém, cometemos alguns 
erros. Não vejo isso como um gran
de problema, mas são coisas que 
a gente precisa corrigir nos treina
mentos", avalia.

Com o resultado, o time de 
Lençóis se manteve na segunda 
colocação com 13 pontos, um a 
menos que o líder Presidente Pru
dente, que venceu o Paschoalotto/ 
Bauru por 53 a 38. O Sesi/Marília 
é o sexto colocado com nove pon
tos, o Paschoalotto/Bauru é o quarto 
com 10 pontos.O próximo desafio 
da equipe sub-15, que, na verdade, 
disputa o campeonato na categoria

sub-16, é no sábado, dia 15, em 
Garça, contra os donos da casa.

SUB-12
No jogo preliminar do sábado, 

em Marília, a equipe sub-12 tam
bém enfrentou os donos da casa, 
mas não teve a mesma sorte que a 
sub-15 e acabou derrotada por 62 
a 55. Os lençoenses conseguiram 
terminar em vantagem nos dois 
primeiros quartos, mas foram sur
preendidos pelos adversários no 
terceiro período e não conseguiram 
reverter o placar novamente.

Com a derrota, a equipe se 
manteve na quinta colocação com 
nove pontos e precisa vencer seus 
próximos confrontos contra Avaré 
(30/08) e Luso/Bauru (12/09).

PEDALADA

Bichos do Mato promove 
desafio de bike no domingo
Destino é a Serra da Cuesta entre Botucatu, Pardinho e Bofete

Elton Laud

No domingo, dia 23 de 
agosto, a Equipe Bi
chos do Mato Aventu

ras Ecológicas promove, com 
apoio da Diretoria de Esportes 
e Recreação de Lençóis Pau
lista, Associação Lençoense 
de Cicloativismo, Centro Mu
nicipal de Formação Profis
sional Pref. Ideval Paccola e 
empresas da cidade e região, 
o 10° Desafio Lençóis de Bike 
em Busca do Saci, uma aven
tura de Mountain Bike pela 
Serra da Cuesta, entre Botuca- 
tu, Pardinho e Bofete.

O desafio contempla duas

trilhas diferentes: a Hard, 
com percurso de 42 quilô
metros, e a Mega Hard, com 
percurso de 58 quilômetros, 
ambas indicadas apenas a ci
clistas experientes e condicio
nados, que tenham bicicletas 
adequadas e façam uso de 
equipamentos se segurança 
como capacete e luvas.

Serão disponibilizadas 100 
vagas e as inscrições têm três 
valores diferentes que vão de 
R$ 40 a R$ 60. No pacote de 
R$ 40 os participantes têm di
reito a café da manhã, apoio 
durante a trilha e almoço ao 
final do desafio, mas precisam 
se locomover em veículo pró-

prio até a região da Cuesta.
Quem pagar R$ 50, tem 

incluso no pacote o transpor
te até o local, café da manhã, 
apoio durante a trilha e al
moço ao final do desafio. Já 
quem optar pelo pacote de R$ 
60, além do transporte,café 
da manhã, apoio e almoço 
tem direito à camiseta alusiva 
ao desafio.

As inscrições devem ser 
feitas na Diretoria de Espor
tes e Recreação que funciona 
no ginásio Antonio Lorenzetti 
Filho, o Tonicão. Mais infor
mações podem ser obtidas 
pelos telefones (14) 3264
1444 e (14) 9 8144-6008.



Saúde PARALISIA INFANTIL
No próximo sábado, 15 de agosto, as unidades de saúde de Lençóis Paulista e região estarão abertas para 
vacinação contra a poliomielite ou paralisia infantil, e também para atualização de cadernetas. O atendimento 
será das 8h às 17h. A vacina contra a poliomielite é indicada para crianças com idade entre seis meses e cinco 
anos incompletos. Quem perder o dia D da campanha, pode procurar uma unidade de saúde até 31 de agosto.

PREVENÇÃO

Agosto é o mês de 
combate ao colesterol

Quando o colesterol atinge níveis altos, 
artérias são obstruídas por placas de gorduras 

que podem comprometer a irrigação dos 
tecidos do sangue e leva às lesões

Da Redacâo

As doenças cardiovasculares 
são as principais causas de 
morte no mundo e o fato 

delas serem silenciosas acaba pre
judicando muitos diagnósticos. Um 
dos principais problemas é gerado 
pelas altas taxas de colesterol no 
organismo, que provocam derrame 
e infarto em casos mais graves. Para 
conscientizar a todos sobre isso, o 
dia 8 de agosto, foi instituído o Dia 
Nacional de Combate ao Colesterol 
e as ações de conscientização se
guem por todo o mês.

O colesterol é a gordura da 
alimentação absorvida no intestino 
que entra na corrente sanguínea,

sendo transportada por proteínas 
até formar o complexo lipoproteína 
(lipo =  gordura). De acordo com 
a Dra. Suemi Marui, endocrino- 
logista que integra o corpo clínico 
do Alta Excelência Diagnóstica, as 
principais lipoproteínas são o HDL 
(conhecido como o bom colesterol), 
o LDL (denominado como o mau 
colesterol) e o VLDL. ”O colesterol 
é necessário para algumas funções 
do organismo, como a produção de 
alguns hormônios e ácidos biliares. 
Mas, em excesso, pode causar pro
blemas", comenta.

O ideal, de acordo Dra. Suemi, 
é manter o LDL abaixo de 100 mg/ 
dl, com uma investigação de doen
ças associadas, que podem aumen-

tar o risco cardiovascular, como 
obesidade, diabetes e hipertensão. 
O colesterol em níveis altos leva a 
deposição progressiva de placas de 
gorduras nas artérias, que podem 
comprometer e até interromper a 
irrigação normal dos tecidos, levan
do às lesões e até à morte da região 
atingida. ”Como exemplos pode
mos citar a obstrução das artérias 
do coração, que causa um infarto e 
compromete a função do órgão de 
bombear o sangue para todo o cor
po e para as artérias que irrigam o 
cérebro, o que acarreta um Acidente 
Vascular Cerebral - AVC", diz.

Como é uma doença silenciosa, 
que não apresenta sintomas, o diag
nóstico é feito por meio de análises

do sangue do paciente. Por isso, é 
muito importante a realização de 
exames periódicos. ”Eventualmen- 
te, o excesso de triglicérides (outra 
fração de gordura do sangue) pode 
levar ao surgimento de manchas 
ou erupções amareladas na pele, e 
causar até pancreatite, que é extre
mamente perigoso", afirma.

O ideal é que o paciente pro
cure um médico e se submeta às 
medidas necessárias. ”O tratamento 
consta de orientação de uma alimen
tação adequada. Em alguns casos, o 
tratamento deve ser medicamento
so, à base de estatinas. Além disso, 
o paciente deve praticar exercícios 
físicos regulares e eliminar outros 
fatores de risco", conclui.

CUIDADOS

Alimentos ricos 
em colesterol

Vísceras de animal (fígado, miolo, miúdos), 
leite integral e seus derivados (queijo, mantei
ga, creme de leite), biscoitos amanteigados, 

croissants, -folheados, sorvetes cremosos, -frios 
(presunto, salame, mortadela), pele de aves, 

frutos do mar (lagosta, camarão, ostra, marisco, 
polvo), gema de ovo, dentre outros.

■3.

O que fazer antes do 
exame no laboratório

Orienta-se manter jejum por um período de 12 a 14 
horas. Recomenda-se não alterar a dieta habitual. 
Suspender a ingestão de álcool 72 horas antes da 
coleta. Dessa forma, os resultados serão confiá

veis. É indispensável que, por ocasião da amostra 
para os exames, mantenha-se sempre a rotina 

diária para que os resultados sejam comparáveis.

Como aumentar o HDL-colesterol (“colesterol bom”) 
e diminuir o LDL-colesterol (“colesterol ruim”)

Mudança do estilo de vida, incluindo dieta equilibrada, 
exercício físico aeróbico (caminhada, corrida ou ciclismo de 
3 a 6 vezes por semana, por 40 minutos), abstenção do fumo 

(o fumo leva à queda de HDL-colesterol) e perda de peso, nos 
casos indicados de combate à obesidade. O recomendado é 
diminuir a ingestão de gordura saturada existente nas carnes 

gordurosas, leites e derivados, polpa de coco e óleo de 
dendê, por exemplo. O uso de gorduras insaturadas encon 
trado nos óleos de oliva, óleo de canola, azeitonas, abacate 

castanha, nozes e amêndoas é mais recomendado.

Mudança na formação de 
médicos gera polemica

As entidades médicas 
nacionais - mobilizadas 
pelo Conselho Federal de 
Medicina (CFM) e Asso
ciação Médica Brasileira 
(AMB) - divulgaram, na úl
tim a sexta-feira 7, nota com 
posicionamento conjunto 
acerca do Decreto n° 8497, 
da Presidência da Repúbli
ca, que muda as regras para 
formação de especialistas 
no Brasil. No texto, os re
presentantes da categoria

classificam a medida como 
uma "interferência auto
ritária por parte do Poder 
Executivo na capacitação 
de médicos especialistas 
no País, caracterizando-se, 
mais uma vez, pela ausên
cia de diálogo com os re
presentantes das entidades 
médicas, das universidades 
e dos residentes".

Para as entidades, o de
creto representará a trans
formação do Sistema Único

de Saúde (SUS) num mo
delo de atenção desigual, 
marcado pela iniquidade ao 
oferecer aos seus pacientes 
assistência com médicos 
de formação precária, com 
consequentes riscos para 
valores absolutos, como a 
vida e a saúde.

Entre outros pontos, 
as entidades m édicas ain
da afirm am  que, de forma 
integrada, já estão desen
volvendo todos os esforços

para im pedir os efeitos de
letérios deste decreto. "A 
sociedade brasileira deve 
perm anecer atenta aos 
informes das entidades 
m édicas, que agirão com 
transparência e celeridade 
em defesa do exercício da 
M edicina e contra as m edi
das abusivas desse Governo 
que com prom etem  a pró
pria qualidade e eficácia 
dos serviços a serem ofere
cidos, em especial no SUS".

PameLab
/  Laboratório de Análises Clínicas

-EXAMES UIBORATORIASS 
-HORMONAIS 

-DNA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ
Rua Piedade, 630 - Centro / (14) 3264-3828

Odontologia
Dra. Elizandra P. M . de A lm eida

Cirungiã - Dentista CROSP 82240

C irurgia - D entista  da FOB - USP Bauru  
M estrado em  B iologia  Oral 

E specialização em  im plantodontia

Odontologia Estética Cirurgia e extração dentário

Implantes e Periodontia Prótese e Reabilitação Oral 

Rua: XV de Novembro, 246 - Centro - Fone: 3263-2255

C l í n i c a  L a p p i o  
( 14) 3264-4573 
( 14) 3264-1326

Dr. Danilo Souza Silva
Cirurgia Buco-Maxilo-Facial 

CROSP 91397

Dra. Denise Costa
Otorrinolaringologista 

Medicina do Sono 
CRM 125845 SP

Dr. Vagner Juliano Júnior
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRM 106530 SP

RUA CORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP • CEP: 18682046

Clínica de O lhos 
Dr. Daniel Ramos Parente

Médico Oftalmologista - CRM 71.849

Tel:(14) 3263-2833/9.9802-7554 
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - CEP 18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparent@superig.com.br - www.danielparente.com.br
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http://www.danielparente.com.br


Sociedade DELICIA
Silmara, Matheus e Jair na 
Pizzaria Prâmio

Lançamento de livro lota Espaço Cultural
Na noite da última sexta-feira, dia 7, a escritora lençoense Neila Maria Pereira Lima Szeidic, de 64 anos, lançou, no Espaço Cultural Cidade do Livro, o 
livro "Entre Rosas e Espinhos, Eis o Caminho", que aborda a história do surgimento e devoção ao Santo Rosário e traça um paralelo entre as vivências de 
Jesus e a Sagrada Família com os caminhos da sociedade atual. O livro foi ilustrado pelo arcebispo de Botucatu, Dom Maurício Grotto de Camargo.
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A escritora Neila Szeidic e o arcebispo Dom Maurício
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Monsenhor Carlos, Bel, João Carlos e o diácono Zimmerman
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AUTO MECÂNICA 
MALAGI
Mecânica em geral, retifica de 
motores e aquele atendimento 
que só a equipe da Auto Mecânica 
Malagi tem. Faça uma visita ou 
agende uma revisão para que 
seu veículo não te deixe na mão.
O endereço é Rua Prudente de 
Moraes, 206, Vila Mamedina. 
Telefone (14) 3264-3961 ou
3263-1535.

O  Vila, Alessandra, Bertha 
e Paulo na Água Doce 
Cachaçaria
© Alex, Dolores e Batata 
na Água Doce Cachaçaria 
© Daiana e João Grota na 
Água Doce Cachaçaria 
O  Flávia, Keila e Tais na 
Água Doce Cachaçaria 
© Maria, Leonardo e 
Leandro na Água Doce 
Cachaçaria
O  Matheus, Cláudia e 
Aninha na Água Doce 
Cachaçaria
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Av. 9 de Julho, 900 - Centro 
petshopperalfa@yahoo.com.br
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